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令 和 ５ 年 第 ７ 回 農 業 委 員 会 定 例 総 会 議 事 録

開催年月日 令 和 ５ 年 ７ 月 ４ 日 （ 火 ）

場 所 大 潟 村 役 場 二 階 『 特 別 会 議 室 』

時 間 午 後 １ 時 ３ ０ 分 ～ １ 時 ５ ０ 分

出 席 委 員 大 島 和 夫 会 長 小 林 信 之 職務代理者

渡 邊 磨 委 員 工 藤 猛 委 員

遠 藤 暁 委 員 猪 股 誠 委 員

田 中 誠 悦 委 員 松 橋 良 子 委 員

佐 藤 友 能 委 員 土 井 博 文 委 員

椎 川 健 一 委 員

欠 席 委 員 北 村 雅 幸 委 員 高 木 茂 之 委 員

出 席 し た 澤 井 公 子 局 長 佐 藤 文 美 主 事

事務局職員 武 田 聖 子 事務補助

議 事 日 程 １ . 開 会

２ . 会 長 あ い さ つ

３ . 議 事 録 署 名 委 員 の 指 名 に つ い て

４ . 議 事

【議案第 ２ ９号 】

農用地利用集積計画案 （令和 ５年第 ７号 ）の諮問に対し 、意

見を求める件について

追加議案

【議案第 ３ ０号 】

買受適格証明申請に対し 、意見を求める件について

５ . 閉 会
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審 議 内 容 只今から 、令和 ５年第 ７回大潟村農業委員会定例総会を開催

局 長 致します 。

本日、 １番北村委員 ・ ５番高木委員よ り欠席の届出があ りま した

ので 、ご報告いたします 。出席委員は１ ３名中 １ １名で 、定足数に

達してお りますので総会は成立してお ります 。

会 長 ７月に入り暑い日が続くよ うにな りま した 。稲の生育も順調で 、

過繁茂気味な圃場も見受けられます。今後の管理等気をつけて

いただければと思います。 この後麦 ・ タマネギの収穫に大豆播種

と非常に忙しい日が続きます 。天候を見ながら怪我のないよ うに

進めていただければと思います。先日は研修本当にご苦労様で

した 。女性登用についての内容で長時間にわたって有意義な研

修ができたと思います。やは り日本一の日光市、参考になる点も

多々あったかと思います。研修内容を生かしながら今後の活動に

励んでいただければと思ってお ります 。

業務報告に移りたい と思います。

６月 ２ ３日秋田市ルポールみずほに於いて、第 ８回 (一社 )秋田

県農業会議通常総会に出席してお ります 。

６月 ２ ８日役場に於いて、八郎潟地区土地改良事業促進協議

会監査を行ってお ります 。

６月 ３ ０日役場に於いて、八郎潟地区土地改良事業促進協議

会総会に出席してお ります 。

以上です。

会 長 議案審議に入る前に、議事録署名委員をこちら よ り指名させて

いただきます 。

【議事録署名委員 】

８番 猪 股 誠 委員 ９番 田 中 誠 悦 委員

会 長 議案第２ ９号 「農用地利用集積計画案 （令和 ５年第 ７号 ）の諮

問に対し 、意見を求める件について 」上程いたします 。事務局よ り

説明いたします 。
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局 長 本案件は農業経営基盤強化促進法等の一部を改正する法律

(令和 ４年法律第５ ６号 ）附則第５条第 １項の規定に基づき 、村長

よ り農業委員会に対し農用地利用集積計画 （案 ）の適否について

の意見を求められたものです。

詳細については担当である産業振興課の方から説明いたしま

す 。

佐 藤 主 事 整理番号５－ 145法人へ移行によ り 、田 ４筆 97,164㎡ 、対価 10a

30,000円 、期間 ５年間の賃貸借権再設定。

整理番号５－ 146法人へ移行によ り 、田 １筆 24,333㎡ 、対価 10a

30,000円 、期間 ５年間の賃貸借権再設定です。

会 長 事務局説明に対し 、発言のある方は挙手願います。

休 憩 １ ： ３ ４ 再 開 １ ： ４ ０

会 長 ご意見ございませんか。

委 員 各 位 なし 。

会 長 ご意見がないよ うですので、採決に入ります 。

議案第２ ９号の原案に賛成の委員の挙手をお願いします 。

委 員 各 位 全員 ・挙手

会 長 あ りが と う ございました 。満場一致で、原案どお り可決決定いた

しました 。

会 長 皆様に総会通知を差し上げました後に 、買受適格証明申請が

あ りましたので追加議案としたいと思いますが、ご異議ございませ

んか。

委 員 各 位 異議なし 。
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会 長 議案第３ ０号 「買受適格証明申請に対し 、意見を求める件につ

いて 」上程いたします 。事務局よ り説明いたします 。

局 長 議案第３ ０号の議案書に基づき説明。

会 長 事務局説明に対し 、発言のある方は挙手願います。

土 井 委 員 買受可能価格がかな り低くなってますが、どのよ うな農地です

か。

会 長 昨年春から耕作がされていない農地です。それまでは耕作され

ていましたけれども 、草丈が高くなっておりますが今ならそれほど

手がかからないと思います。

休 憩 １ ： ４ ７ 再 開 １ ： ４ ９

会 長 他にご意見ございませんか。

委 員 各 位 なし 。

会 長 ご意見がないよ うですので、採決に入ります 。

議案第３ ０号の原案に賛成の委員の挙手をお願いします 。

委 員 各 位 全員 ・挙手

会 長 あ りが と う ございました 。満場一致で、原案どお り可決決定いた

しました 。

会 長 今日の議案審議は以上です。

あ りが と う ございました 。


